



RALLYE DES PHARAONS 2011

Coupe du Monde des Rallyes Tout Terrain

ETAPE 5 : SAHL BARAKA - TIBNIYA (7 octobre)

Liaison : 91,59 km - Spéciale : 444,88 km - Liaison : 4,80 km



Une étape incroyable !



Photo@Desertrunner



Entre Sahl Baraka et Tibniya, la cinquième épreuve spéciale de ce Rallye des Pharaons 2011 s'est révélée, comme prévu, une étape difficile. Entre pistes bosselées, dunes cathédrales et sable mou, les concurrents ont mis beaucoup d'énergie dans la bataille. Du côté du Team Dessoude, Michele Cinotto et son fils Carlo sont parvenus à rallier l'arrivée après quelques

Photo@Desertrunner

belles séances de pelletage dans le sable mou, mais pour Pietro, la journée n'est pas

terminée, immobilisé dans une cuvette de sable. La N° 320 devra attendre l'intervention du camion balai pour se sortir de ce mauvais pas.



Photo@Desertrunner

Les organisateurs avaient prévenu hier soir au briefing de la difficulté de cette avant-dernière étape. Les trois équipages du Team Dessoude ont pu le vérifier... Michele Cinotto (le père) s'est montré le plus régulier malgré quelques arrêts pour sortir son Pathfinder du sable mou. Pour Carlo, la journée ressemblait étrangement à celle de son père.

Quant à Pietro, bloqué dans le fond d'une cuvette au milieu des dunes, l'entreprise est plus hasardeuse. Dans une position particulièrement inconfortable, impossible de se sortir tout seul. Le jeune pilote Italien devra attendre l'intervention d'une bonne âme ou du camion balai pour rejoindre la piste avant de regagner le bivouac de Tibniya...



Photo@Desertrunner



Photo@Desertrunner

Demain, dernière ligne droite vers Le Caire, les Pyramides de Gizeh et le podium final. Mais avant de goûter aux joies de la fin de rallye, il faudra rouler sur les 350 km de la dernière spéciale qui ne s'annoncent pas comme une formalité.

Classement ES
SS Classification

Classement Général
Overall Classification